

Congrès >> Aidants, accompagner autrement Alzheimer

13 & 14 septembre 2012 / Nantes

Le Gérontopôle Autonomie Longévité des Pays de la Loire, la Fondation Médéric Alzheimer

et leurs

partenaires se réuniront en congrès à la Cité des Congrès de Nantes les 13 et 14 septembre 2012 autour de quatre thématiques destinées à apporter informations et conseils aux aidants professionnels des personnes atteintes de la maladie.

La prise en charge des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer sera au coeur du débat avec des interrogations cruciales : où en sommes-nous de l'accompagnement aujourd'hui ?

Combien d'emplois ont été créés ? Les ratios de professionnels en unités de vie spécialisées ont-ils été augmentés ? Quelles solutions médicamenteuses, ou non, pour aider les malades à conserver le plus longtemps possible leurs capacités cognitives ? Quel est l'apport des thérapies non médicamenteuses dans l'accompagnement à domicile ou en établissement ? Où en est-on dans l'adaptation des services et institutions à la maladie d'Alzheimer et aux troubles apparentés ?

De nombreux experts reconnus de la prise en charge des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer - PU-PH, médecins gériatres, gérontologues, neurologues, aidants professionnels et institutionnels -, viendront échanger avec les 800 participants professionnels attendus et partager bonnes pratiques, accompagnements innovants ponctués de témoignages d'aidants. En marge de ce congrès, les services et nouveautés des partenaires seront présentés afin d'informer les professionnels des solutions innovantes à leur disposition pour optimiser l'accompagnement de leurs malades.

Programme du congrès sur demande : contact@gerontopole-paysdelaloire.fr

Les journées du Gérontopôle Autonomie Longévité

Écrit par Gérontopôle Autonomie Longévité des Pays de la Loire - Fondation Médéric Alzheimer
Mardi, 24 Avril 2012 11:30 -
